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ATA Nº 623 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 
 

Ata da sessão ordinária, reunião 623, do 
Conselho de Unidade do CED, realizada no 
dia vinte e seis de novembro de 2015, às nove 
horas, no LABTEC, Sala 202 do Bloco B do 
CED. 
 

Ao vigésimo sexto dia do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às nove horas, no 1 

LABTEC, Sala 202 do Bloco B do Centro de Ciências da Educação, reuniu-se o Conselho 2 

de Unidade do CED, convocado ordinariamente pela Convocação nº 33/CED/2015, com a 3 

presença dos conselheiros: Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED; Antonio Alberto 4 

Brunetta, Chefe do MEN; Santiago Pich, Chefe do EED; William Barbosa Vianna, Chefe 5 

do CIN e Representante do CED na Câmara de Extensão; Moisés Lima Dutra, Subchefe do 6 

CIN; Josalba Ramalho Vieira, Diretora do CA; Eloísa Helena Teixeira Fortkamp, Diretora 7 

do NDI; Jéferson Silveira Dantas, Coordenador do Curso de Graduação em Pedagogia; 8 

Marli Dias de Souza Pinto, Coordenadora do Curso de Graduação em Biblioteconomia; 9 

Sonali Paula Molin Bedin, Coordenadora do Curso de Graduação em Arquivologia; Ione 10 

Ribeiro Valle, Coordenadora do PPGE; Carlos Alberto Marques, Coordenador do PPGECT; 11 

Mônica Martins da Silva, Coordenadora do PPG Ensino de História; Gabriel Sanches 12 

Teixeira, Representante do CED no CUn; Adilson Luiz Pinto, Representante Suplente do 13 

CED na Câmara de Pesquisa; Eliete W. Bahia Costa, Representante dos TAE’s; Justina Inês 14 

Sponchiado, Representante dos TAE’s; Paula Balbis Garcia, Representante Discente do 15 

PGCIN; Gabriela Granemann, Representante Discente do Curso de Biblioteconomia e; 16 

Bruna Reis Morgado, Representante Suplente Discente do Curso de Biblioteconomia, sob a 17 

presidência do conselheiro Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED. O presidente iniciou 18 

os Informes, ainda sem quórum, passando a palavra ao conselheiro Carlos Alberto Marques 19 

que registrou o falecimento da professora Marília Damiani Costa, docente aposentada do 20 

Departamento de Ciência da Informação e destacou a importância do trabalho da 21 

professora. A professora Marli Dias de Souza Pinto registrou que a UFSC não estava 22 

representada no velório da professora Marília. O professor William Barbosa Vianna 23 

solicitou que o Conselho realizasse um minuto de silêncio em homenagem à professora 24 

Marília, informou que sugeriu pessoalmente à SECULT a adesão de ata para realização de 25 
homenagens institucionais e solicitou que a Direção do CED encaminhasse oficialmente 26 

esta solicitação. A servidora Justina Inês Sponchiado também informou sobre o falecimento 27 

da servidora Maria Luiza, que trabalhou na Coordenadoria de Biblioteconomia. Foi 28 

realizado um minuto de silêncio em homenagem à professora e à servidora falecidas. O 29 

presidente informou sobre a editoração do Caderno do CED e ressaltou as pendências 30 

existentes para conclusão do trabalho. A servidora Eliete W. Bahia Costa leu o documento 31 

com as pendências e destacou a importância de resolvê-las junto à Coordenadoria de 32 

Comunicação e Relações Institucionais do CED. Com a chegada do professor Antonio 33 

Alberto Brunetta, o quorum foi estabelecido. O presidente informou sobre o registro 34 
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fotográfico que estaria sendo realizado durante a sessão pelos representantes do LANTEC 35 

para inclusão no Caderno do CED. O presidente informou, ainda, que o Caderno do CED 36 

estaria em fase de conclusão da diagramação, porém, com alguns espaços vazios por falta 37 

de informações e as lacunas seriam preenchidas com fotografias. O LANTEC auxiliará 38 

nesta questão. O presidente mencionou sobre a programação da Avaliação Anual do CED, 39 

que será realizada no dia dezessete de dezembro, e que o Caderno do CED seria enviado à 40 

Imprensa da UFSC para inclusão da apresentação do trabalho na Avaliação. Após os 41 

informes, o presidente colocou em apreciação a pauta da sessão. A professora Eloisa Helena 42 

Teixeira Fortkamp solicitou a inclusão de um processo na pauta. Após inclusão do processo 43 

como item 10, a pauta foi aprovada por unanimidade. Em seguida, passou-se ao item 1. 44 

Apreciação de atas de reuniões anteriores, as quais foram aprovadas por unanimidade, 45 

sem alterações. 2. Processo de avaliação de cursos semestre 2015.1 – Professor Irineu 46 

Afonso Frey da Comissão Própria de Avaliação (CPA/UFSC). A professora Lisiane Ilha 47 

Librelotto, representando o professor Irineu Afonso Frey, procedeu a apresentação da 48 

avaliação das disciplinas e dos docentes. Iniciou a apresentação dos membros da Comissão 49 

(CPA) e os dados avaliativos relacionados à participação da comunidade do CED em 50 

relação ao semestre 2015.1. A professora Marli Dias de Souza Pinto comentou que os 51 

alunos precisavam receber a devolutiva do processo de avaliação e o presidente informou 52 

que a Coordenadoria de Comunicação e Relações Institucionais divulgaria o relatório. 3. 53 

Processo nº 23080.065322/2014-61; Requerente: Sandra Madalena Pereira Franke; 54 

Assunto: Promoção Vertical de D3 nível 4 para D4 nível 1; Relatora: Mônica Martins 55 
da Silva. A relatora leu seu parecer desfavorável, que foi aprovado por unanimidade, com o 56 

encaminhamento à requerente para inclusão no processo de documentos comprobatórios 57 

que possibilitem alcançar a pontuação mínima exigida pela legislação. 4. Processo nº 58 

23080.070738/2013-10; Requerente: Úrsula Blattmann; Assunto: Afastamento de 59 
docente para formação – Pós- Doutorado (Relatório); Relatora: Ione Ribeiro Valle. A 60 

relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado pro unanimidade. 5. Processo nº 61 

23080.070894/2013-81; Requerente: Aline Carmes Krüger; Assunto: Afastamento de 62 

docente para formação – Doutorado (Relatório); Relatora: Marli Dias de Souza Pinto. 63 
A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado pro unanimidade. 6. Processo nº 64 

23080.067569/2015-01; Requerente: William Barbosa Vianna; Assunto: Alteração de 65 

Projeto Pedagógico do Curso de Graduação em Biblioteconomia; Relatora: Sonali 66 
Paula Molin Bedin. A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 67 

7. Processo nº 23080.067565/2015-14; Requerente: William Barbosa Vianna; Assunto: 68 

Alteração de Projeto Pedagógico do Curso de Graduação em Arquivologia; Relatora: 69 
Marli Dias de Souza Pinto. A relatoria leu o parecer favorável, que foi aprovado por 70 

unanimidade. 8. Processo nº 23080.052598/2015-60; Requerente: Miriam F. Vieira da 71 

Cunha; Assunto: Pedido de professora voluntária; Relator: Carlos Alberto Marques. 72 
O relator leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 9. Homologação de 73 

aprovação ad referendum de Formulário para abertura de Concurso Público – EED. A 74 

homologação da aprovação ad referendum do formulário para abertura de Concurso Público 75 

para professor efetivo no campo de conhecimento da Educação do Campo/Educação foi 76 

aprovada por unanimidade. 10. Processo nº 23080.012081/2014-57; Requerente: Eloísa 77 
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Helena Teixeira Fortkamp; Assunto: Relatório de Atividades 2013; Relatora: Josalba 78 
Ramalho Vieira. A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 11. 79 

Representação do CED no Conselho Editorial Científico/Editora da UFSC. O 80 

presidente informou sobre o interesse da professora Ana Lice Brancher em continuar o 81 

trabalho, por mais um mandato, com duração de dois anos. O professor Antonio Alberto  82 

Brunetta informou que consultou os docentes na reunião do MEN e que não houve 83 

manifestação. O professor William Barbosa Vianna levantou a possibilidade de encaminhar 84 

a indicação de um suplente após a reunião do CIN. Em apreciação, a indicação da 85 

professora Ana Lice Brancher para representar o CED no Conselho Editorial 86 

Científico/Editora da UFSC foi aprovada por unanimidade. 11. Posição do CED em 87 

relação à EBSERH. O presidente questionou se haveria alguma nova posição nos 88 

Colegiados dos Departamentos em relação à EBSERH. O professor Carlos Alberto Marques 89 

lamentou a situação do HU e afirmou a necessidade de adesão à EBSERH, tendo em vista a 90 

situação precária do HU. Afirmou que, qualquer decisão tomada pela UFSC, favorável ou 91 

não à adesão à EBSERH, terá consequências ruins para o HU. Comentou a existência de 92 

dois pareceres, um favorável e outro contrário à adesão e destacou que uma alternativa daria 93 

fôlego ao funcionamento do HU e a outra preservaria os direitos corporativos dos 94 

trabalhadores, mas não se sustentaria economicamente. A aluna Camila do Curso de 95 

Pedagogia leu um documento contra a adesão à EBSERH. O professor William Barbosa 96 

Vianna leu o e-mail encaminhado aos membros da Câmara de Extensão, sendo voto vencido 97 

em relação à posição favorável à adesão à EBSERH. O presidente colocou em votação a 98 

posição do CED em relação à EBSERH: 1) mantém-se à posição contrária à EBSERH, 99 

pautada na Consulta Pública realizada pela UFSC; 2) desconsidera-se a Consulta Pública e 100 

dar-se-á outro encaminhamento. A posição contrária à adesão à EBSERH foi aprovada por 101 

maioria. O presidente apresentou a nova redação da nota pública do Conselho de Unidade 102 

do CED contrária às organizações sociais na UFSC, que foi aprovada por unanimidade, com 103 

algumas alterações. O professor William Barbosa Vianna pediu licença para proceder à 104 

leitura de um texto redigido por ele referente à violência ocorrida na última sessão do 105 

Conselho Universitário e, após ampla discussão e com ajustes no texto, o professor William 106 

Barbosa Vianna leu a nova redação da Nota de repúdio, que foi aprovada por unanimidade. 107 

Solicitou encaminhamento do documento ao CUn e a respectiva publicação no site do CED. 108 

Além disso, solicitou uma posição do Conselho da Unidade a respeito dos acontecimentos. 109 

O presidente mencionou a necessidade de redação de uma Nota de repúdio em relação à 110 

posição do programa do Roberto Salum a respeito da eleição para Reitoria da UFSC para 111 

enviar ao Conselho Universitário, solicitando direito de resposta na TV. Nada da mais 112 

havendo a tratar, o presidente da sessão deu por encerrada a reunião da qual, para constar, 113 

eu, Tatiane Terezinha da Silva Pereira, Coordenadora Administrativa do CED, lavrei a 114 

presente ata que, se aprovada, será assinada por mim, pelos conselheiros presentes e pelo 115 

senhor presidente. Florianópolis, vinte e seis de novembro de dois mil e quinze. 116 


